

Le héros du fort de Troyon, comme on l'appelle maintenant, est né en 1857, il a fait toute sa carrière militaire en France. C'est au mois d'août dernier qu'il a été nommé commandant des armées françaises aux Dardanelles, en remplacement du général Gouraud grièvement blessé et ensuite commandant en chef des armées franco-anglaises envoyées en Macédoine.

Là-bas comme en France, il jouit d'une réputation méritée et d'une confiance sans bornes.

L'état-major allemand qui le redoute beaucoup depuis qu'il a si maltraité les armées du Kronprinz devant Verdun, a appris avec beaucoup de tristesse sa nomination de généralissime des armées d'occupation.

— o —

UN RARE PAPILLON

Nombreux sont les collectionneurs de papillons, mais il en est bien peu qui puissent exhiber une collection un peu complète. Ce sont, en général, des collections d'amateur enfermées dans des boîtes de 2 à 3 pieds carrés chacune, dont le dessus est en vitre. Ces boîtes sont alors fixées contre un mur de bibliothèque ou de tout autre appartement, en guise de tableaux, et le coup d'oeil est assurément fort agréable.

Tous ces papillons aux couleurs si bizarres et si disparates, ont été capturés par ces amateurs eux-mêmes ou par leurs enfants.

Mais à côté de ces collectionneurs modestes et amateurs il y a des collectionneurs passionnés qui ont des collections assez complètes et qui sont toujours prêts à offrir des prix assez élevés pour des espèces qui leur manquent.

Parmi ces collectionneurs, on cite un des Rothschild dont la collection est estimée à \$500,000. On lui présenta un jour une espèce très rare, et après s'être assuré que ce spécimen n'existait pas dans sa collection il se décida à l'acheter. Il lui fallut payer le prix fabuleux de \$1,000 pour ajouter ce papillon à sa collection.

UNE PLANTE BIEN UTILE

Le cactus est une plante très précieuse pour les pays chauds. Les arabes y trouvent à la fois une nourriture saine et un excellent breuvage en même temps qu'un fourrage très nourrissant pour leurs animaux.

Sur les côtés de ses grosses feuilles le cactus porte en effet de grosses figues qui sont excellentes. La peau de ces figues est recouverte d'une infinité de petites épines que l'on n'aperçoit souvent pas mais qui pénètrent profondément dans la peau dès qu'on touche un de ces fruits, sans savoir la manière de les ouvrir, ce que l'on arrive à faire sans danger de se piquer dès qu'on vous a montré la manière de s'y prendre.

Les arabes sucent le jus qui découle des parties charnues de ces feuilles une fois l'écorce enlevée. C'est un excellent breuvage. La partie charnue qui reste forme un aliment très sain pour leurs animaux; c'est un fourrage meilleur et plus riche que le foin ordinaire.

— o —

Un médecin russe prétend que la névralgie si elle est superficielle, peut être guérie en quelques minutes en concentrant sur la partie malade les rayons d'un arc voltaïque.